
 

 



Ecce Homo 

 

Se você chegou até aqui é porque tem interesse nesta candidatura. 

Então, antes de me apresentar gostaria de lhe pedir: leia nossa proposta 

de gestão na íntegra, pois nela você encontrará informações relevantes 

para poder decidir com mais propriedade se deve me apoiar neste pleito. 

Coloco-me nesta disputa fundamentalmente porque fui procurado 

por alguns colegas do IFSP/CJO ao longo do último ano no sentido de que 

eu me candidatasse para o cargo de Diretor Geral da nossa unidade. 

Contudo, não foi fácil decidir em participar do pleito dada a dimensão 

dos problemas que nos cercam. 

Isso só foi possível porque pude contar com o apoio especial da 

Professora Doutora Ana Paula Azarias da Fonseca que, possuindo larga 

experiência em gestão escolar, concordou em formar minha equipe 

diretiva na qualidade de Diretora Adjunta de Ensino. 

Sem mencionar outro apoio fundamental (meu indicado para o 

cargo de Diretor Adjunto de Administração) para não ferir as orientações 

da Comissão Eleitoral, haja vista que o indicado participa dessa Comissão, 

senti-me seguro suficiente para poder me colocar à disposição da 

comunidade acadêmica do IFSP/CJO para servi-los como Diretor Geral. 

Atuo na rede federal de ensino há mais de 10 anos. Trabalhei em 

diferentes institutos federais (Mato Grosso do Sul, Paraná e São Paulo). 

Atuei, também, como docente na rede estadual paulista e na rede privada. 

Realizei diversos tipos de trabalho na instituição: comissões, projetos, 

orientações, coordenação de curso superior, etc. 

Sou licenciado em Geografia e possuo mestrado e doutorado 

relacionados à área de ensino da Geografia. Atuo há alguns anos em 

Colegiados e Núcleos Docentes Estruturantes de Cursos, exercitando a 

gestão democrática e o planejamento escolar. Mas para além da atuação 

na área de ensino, também trabalhei no comércio, no sistema 

penitenciário e em oficina mecânica de automóveis. 

Minha visão de mundo jamais foi academicista, apesar do meu 

gosto pela leitura filosófica e pelo estudo da ciência e das artes. Talvez, 



disso deriva em mim uma visão mais ampla do fenômeno escolar e um 

modo de ser (alegre) que atraiu colegas do IFSP/CJO no sentido de sugerir 

a minha candidatura. 

 Por fim, sei que há conhecimentos consolidados na área de gestão 

e é por isso que estou fazendo cursos de aperfeiçoamento: fiz 

recentemente cursos de gestão escolar e de gestão de projetos e estou 

inscrito em um MBA em gestão pública. 

Minha ideia é: unir forças e aptidões, buscar conhecimentos e 

ampliar experiências para oferecer a você uma alternativa nessas eleições. 

O importante é que queremos ajudar e nos colocamos à sua disposição 

para isso. Queremos construir, parafraseando Darcy Ribeiro, o IFSP de 

Campos do Jordão “necessário”, ou seja, queremos fazer de nossa 

instituição um marco da luta contra o subdesenvolvimento brasileiro 

neste mundo cada vez mais violento e competitivo. Precisamos rumar no 

sentido da superação da dependência tecnológica, criando caminhos para 

a pesquisa e a produção de tecnologias modernas, além da promoção do 

ensino de qualidade. 

 A vida está acontecendo aqui e agora, daí que o IFSP de Campos do 

Jordão pode ser um lugar de alegria, de bons encontros, de boa 

convivência, de muita aprendizagem e de muitas realizações. 

Portanto, reafirmo meu pedido de que leiam na íntegra as nossas 

propostas de gestão antes de decidir seu voto. Conto com sua ponderação 

e com seu voto de confiança! 

 


